

Medallas, honores y crisis

Tomás Ruiz López tuvo claro desde el primer momento que su intervención en el Crucero del Hospital Real tenía que ir un paso más allá de los agradecimientos. Él, ingeniero informático, becario de la Universidad de Granada y premio Nacional de Carrera, fue el encargado de dar voz a las preocupaciones del resto de sus once compañeros homenajeados por su brillante expediente en el solemne acto de imposición de medallas y menciones honoríficas a miembros de la comunidad universitaria. "Esta situación no la hemos generado nosotros", explicó tras su discurso en referencia a la crisis. "Salimos de la Universidad y no nos queda más remedio que irnos", critica, al tiempo que señala que de los doce premios Nacionales de Carrera sólo han asistido al acto ocho. El resto están en el extranjero. Forman parte de la tan traída y llevada fuga de cerebros.

Tomás Ruiz señala que la falta de medios y de financiación "nos ata de pies y manos" y que una vez que finaliza la etapa en la Universidad -primero como estudiante, luego como becario- "nos encontramos en la calle". El próximo 4 de junio, Ruiz recibirá en Madrid otro nuevo reconocimiento por su excelente expediente que le ha valido ser premio Nacional de Carrera. Será de la mano del ministro de Educación, José Ignacio Wert, y reconoce que si tiene la oportunidad, también reclamará en el Ministerio lo que ayer expuso ante el centenar largo de asistentes al acto de la UGR.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, fue el encargado de clausurar la ceremonia con un discurso en el que también se coló la crisis. Lodeiro señaló que la actual situación "no invita al optimismo" y que en momentos como éste se hace necesario "reflexionar", ya que la tarea para salir de la actual situación "nos concierne a todos". Lodeiro proyectó esa necesidad de proyección hacia el futuro -"Nadie puede vivir de los recuerdos", apuntó- y expresó su convicción de que la "sólida formación" recibida en la UGR permitirá a los egresados tener "éxito" en sus trayectorias profesionales.

El acto en el Crucero de la sede del Rectorado comenzó a las 12:00 con la entrega de Menciones de Fallecimiento a familiares de miembros de la comunidad universitaria fallecidos durante el pasado curso académico. Después se procedió a la entrega de Menciones de Jubilación, tras lo que intervinieron Francisco García Jaldo, en nombre del Personal de Administración y Servicios (PAS), y Juan Alfredo Bellón Cazabán, que pronunció unas palabras en nombre del profesorado. El acto prosiguió con la entrega de la Medalla de Plata con motivo de los 25 años de servicio a miembros de la comunidad universitaria, tras lo que tomaron la palabra Francisco Buendía Fernández, en nombre del PAS, y Esther Viseras Alarcón, en nombre del profesorado. El acto prosiguió con la entrega de Menciones a Premios Nacionales de Carrera, y finalizó con la intervención del rector.